

Winterzauber & Weihnachtsduft

Der jährliche Weihnachtsmarkt in Gottenheim lockt mit allerlei Versuchungen für Leib und Seele

Gottenheim. In heimiger weihnachtlicher Atmosphäre lädt der Weihnachtsmarkt kommenden

Sonntag, 14. Dezember, ins schöne Gottenheim ein. Einheimische Kunsthändler, Händler und Vereine bieten ein wundervolles Rundum-paket an – die Besucher wird ein gemütliches, zauberhaft geschmücktes Gottenheim am dritten Adventssonntag erwarten.

Bereits zum 19. Mal findet der Gottenheimer Weihnachtsmarkt auf dem Rathaushof statt. Von 11 Uhr bis 20 Uhr kann man hier am Sonntag, 14. Dezember, gesellig Beisammensein, über den Platz schlendern, bummeln, schlemmen und vielleicht das ein oder andere wundervolle Präsent für den Weihnachtsbaum oder besondere Kleinigkeiten ergattern.

Der Kinderchor der Musikschule eröffnet um 11 Uhr den Weihnachtsmarkt mit einigen schönen Weihnachtsständchen, Bürgermeister Christian Riesterer heißt direkt im Anschluss in seiner Rede alle Besucher herzlich willkommen. Auch der Nikolaus hat sich angekündigt um dem heimeligen, zauberhaften Weihnachtsmarkt in Gottenheim wieder einmal einen Besuch abzustatten. Ab 15 Uhr wird ein buntes Kinderprogramm im Sitzungssaal



Der Kinderchor eröffnet den gemütlichen Weihnachtsmarkt, auch der Nikolaus wird zu Besuch kommen. Fotos: zVg

angeboten und um 18 Uhr spielt die Jugendkapelle des Musikvereins Gottenheim und verzaubert mit weihnachtlichen Klängen auf dem gemütlichen Weihnachtsmarkt.

Wie bereits im letzten Jahr sind zahlreiche schöne Stände vor Ort, die Selbstgebasteltes anbieten. Der Flüchtlingshelferkreis verkauft Selbstgebackenes und bietet ein Angelspiel für die Kleinen an, es gibt Stände mit Schmuck, Häkelarbeiten, Holz-Bastelarbeiten und Gipsfiguren, aber auch Praktisches wie Bienenwachstücher, Upcycling-Produkte und Seifen. Der Verein „Generation gemeinsam“ hat einen Infostand; auch Honig und Hochprozentiges zum Verschenken

oder selbst Genießen kann vor Ort erstanden werden. Am Stand der C-Juniorinnen des SG Gottenheim findet eine Tombola statt. Die Gärtnerei Gäng verkauft - wie bereits in den vergangenen Jahren - Weihnachtsbäume und hübsche Weihnachtsdekoration.

Daneben gibt es natürlich auch Leckereien aller Art: Wer es herhaft mag, findet zum Beispiel Brat- und Currywurst, Pommes und Flammkuchen beim Angelsportverein oder auch deftige Schäufele und Rollschickle im Weckle am Stand des SV Gottenheim. Auch für süße Naschkatzen ist so einiges dabei: Der Schulförderverein verkauft feinste Crêpes; die Landfrauen ver-

sorgen die Besucher mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen in der Scheune. Waffeln und Linzertorte bietet eine Schulkasse an. Auch winterliche Heißgetränke dürfen nicht fehlen: Neben klassischem Glühwein - weiß und rot - und Punsch dürfen sich die Besucher auch auf Heißen Aperol, Heidelbeer- und Apfelpfälzer sowie warmen Kakao (mit und ohne Schuss) oder auch feinen Eierlikörschaum freuen. Zudem gibt es natürlich auch wieder Weine und Sekte der Winzergenossenschaft Gottenheim.

Die Gemeinde Gottenheim freut sich auf einen stimmungsvollen Weihnachtsmarkt. **Kirsten Riess**